

會員の不在中の家庭訪問、通信の依頼、相談相手をして、かなりの効果を収め、會員の心からなる感謝を受けてゐる。こゝ一再ならずである。

X X X

尚、本會と他の友誼團體との關係に就いて一言致し度いと思ふ。

倭友商船同志會と本會とは、さきに日本司厨同盟を結成し、過般の爭議を通じ、今日に至り念々密接不離の關係をむすび、今や全く一身同休の如き状態である。

日本海員組合と本會との關係も、爭議前後における對立から漸次好轉して來つゝある。特に昨年の社外船の爭議には、進んで應援を決議したことは諸君の心に御承知のことと思ふ。

その他階上にあつても、日本労働組合總聯合、日本労働組合同盟、合同労働組合、全國農民組合、純向上會等と友誼を深ふして今日に至つてゐるのである。

最後に人事異動に關して御報告せねばならぬ。

一昨年七月八日の臨時大會に於いて會長井上淺治郎氏、横濱支部長村松信太郎氏、本部書記宗永太助氏辭任せられ、同日附を以て、横濱支部長竹内謙助氏補任せられ、不肖又本部書記に再任し、翌日九月一日より會長代理として福永壽三郎氏を選任し、昨年八月二日の臨時大會に、福永氏の辭任を承認し、翌九月一日より會長に久留弘三氏を迎へ今日に及んでゐる。

此の時官廳君「質問あり」と叫んで起ち、「本部報告の中に、「郵司相互自治會」云々の言があつたが、幹部は、一体、

1、自治會を如何に見てゐるか、
2、之に對して過去に於いて如何なる手段を執り、
3、現在如何なる關係にあり、

4、將來如何なる方針を執らんとするか、

と問へば、

大「質問に答へます。

吾々は、郵司相互自治會に對しては其の創立當時、之を裏切り反動團體と認められた。従つて當初より徹底的に之が排撃を行ひ昨年七月迄は實に之を打倒することによつてのみ吾が同友會の復興は行はれるものであると信じて努力して來た。かくて自治會は殆んき自滅せんとした。

たま／＼昨年八月、幹部の交替となり、會社又減員を以て吾等に臨むに及び、先方の申出でにより、自治會は救濟團體と認められてあえて提携してゐる。

従つて今後も、彼等が、その主張をかへざる限りは、現狀を維持する方がよいと思ふ。

但し最近聞くが如く、卑怯にも本會を中傷しその發展を阻止するならば、將來敢然起つて、再び打倒運動に邁進せんとするものである。」

かくて、一同本部報告を承認し議長竹内支部長をさし兼ねく。

◇支 部 報 告 (竹 内 支 部 長)

「これから横濱支部の報告を致します。本部の報告で大体盡してあると思ひますが、私は支部の立場か